

„Der Schlaue Klaus“

Zusammenspiel von Mensch und Maschine

23.05.2024 · Quelle: Pressemitteilung von Krieg · 5 min Lesedauer · 

„Der Schlaue Klaus“ von Krieg soll mit einem kognitiven und kamerabasierten Assistenzsystem zeigen, wie die Schnittstelle zwischen Mensch und Maschine gelingen kann.



Das Bild zeigt den Montagegeplätz Ergosmart mit dem Assistenzsystem „Der Schlaue Klaus“.
(Bild: Sebastian Hauenstein/Krieg)

Instabile Lieferketten, hohe Vorratshaltung und Fachkräftemangel: Von diesen aktuellen Problemen sind viele Unternehmen betroffen. Sie führen zu Ressourcenengpässen, Kettenreaktionen und hohen Kosten. Mitarbeiter werden mit zusätzlicher Arbeitsbelastung konfrontiert, was sowohl die Arbeits- als auch die Produktqualität vermindert. Um hier Abhilfe zu schaffen, hat sich der Arbeitsplatzspezialist Krieg mit den Softwareexperten von Optimum Datamanagement Solutions zusammengetan. So haben sie den Werkerassistenzsystem namens „Der Schlaue Klaus“ entwickelt. Hierbei handelt es sich um ein kognitives und kamerabasiertes Assistenzsystem. In

Kombination mit einem ergonomischen Arbeitsplatz sollen so Produktivität, Effizienz und Flexibilität erreicht werden.